

Frustrada fuga en Palmasola

Un intento de motín al interior del penal de Palmasola en Santa Cruz, a causa de la prohibición del ingreso a niños, fue aprovechado por siete reclusos que intentaron fugar, pero horas después fueron recapturados. El hecho dejó un herido de balín, según el informe ofrecido por el ministro de Gobierno, Carlos Romero.

Cerca de horas 14.30 de ayer se reportó sobre una supuesta fuga masiva de internos de ese penal, extremo que fue desmentido por el Ministro de Gobierno. La autoridad aclaró que siete reos salieron del PC4 (pabellón al interior), pero no de Palmasola.

Por su lado, el comandante departamental de Policía de Santa Cruz, coronel René Siles, aseguró que no hubo balacera y confirmó que Andrés Roca Orozco es el recluso que fue herido por disparo de balín de goma.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



PENAL DE PALMASOLA CUSTODIADO POR LA POLICÍA.

Kirchner se quedó sin abogado



EXPRESIDENTA DE ARGENTINA CRISTINA FERNÁNDEZ VDA. DE KIRCHNER.

Anibal Ibarra, uno de los abogados de la expresidenta argentina Cristina Fernández (2007-2015), anunció ayer que dejará de defenderla en la causa en la que se le investiga por un supuesto encubrimiento a terroristas, para evitar que se lleve a cabo contra ella una operación "mediática y política".

"Hoy he decidido renunciar a la defensa de CFK en la causa del Memorandum con Irán en la que había sido propuesto hace algunos días. Motiva mi decisión la información de que han puesto en marcha una operación mediática y política para golpear sobre CFK utilizando una vez más— la tragedia de Cromañón a esos fines", expuso Ibarra en su cuenta oficial de Twitter.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



El Alto celebra 33 años como ciudad

LA CIUDAD MÁS JOVEN DE BOLIVIA, EL ALTO, CUMPLE HOY 33 AÑOS DE VIDA COMO TAL, ES CONOCIDA EN TODO ÁMBITO POR SU PUJANZA Y VALENTÍA, RECIBE EN SUS BRAZOS A PERSONAS DE TODAS LAS LATITUDES DEL PAÍS Y CONTINÚA INEXTENSA POR SU PLANICIE ALTIPLÁNICA. A LA PAR DE SU CRECIMIENTO VERTIGINOSO, LOS REQUERIMIENTOS SON MAYORES PARA LOS NUEVOS POBLADORES.

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

Comenzó en Estados Unidos juicio contra exgobernantes

Corte analizará si hubo "intencionalidad de matar"

- *Expresidente de Bolivia Gonzalo Sánchez de Lozada y su ministro de Defensa, Carlos Sánchez Berzaín, por primera vez se enfrentaron ayer a un juez desde los hechos de octubre de 2003*
- *De ganar los demandantes, ambas exautoridades serían consideradas "responsables" y no "culpables" y el castigo será pagar sumas millonarias a familiares de víctimas, pero la pena no alcanzaría para ser extraditados*

Comenzó ayer en la Corte Federal de Fort Lauderdale, Florida (EEUU), la selección del jurado en el marco del juicio civil instaurado contra el expresidente del Estado boliviano Gonzalo Sánchez de Lozada y el exministro de Defensa Carlos Sánchez Berzaín.

Ambas exautoridades serán juzgadas por hechos acaecidos en octubre de 2003, cuando al menos 50 personas murieron y sobrepasó la centena de heridos.

Según publicó la agencia de noticias ANF, el documento, resumen del proceso, establece que la clave de las audiencias será demostrar si en los sucesos de octubre hubo "intencionalidad de matar".

La demanda alega que, meses antes de los hechos violentos, "los dos imputados idearon un plan para matar a miles de civiles, e intencionalmente usaron fuerza letal en contra de las protestas políticas para reprimir a la oposición política", informó la Clínica de Derechos Humanos Internacionales de la Facultad de Derecho de Harvard, por medio de un comunicado.

Mientras que la defensa de



ICÓNICA IMAGEN DE LA "GUERRA DEL GAS" (2003) CONTRASTA CON LA FOTOGRAFÍA DEL EXPRESIDENTE SÁNCHEZ DE LOZADA, QUE AYER ENFRENTÓ A UNA CORTE DE JUSTICIA.

los imputados y algunos exministros, como el de Salud (de 2003) Javier Torres Goitia Caballero, insisten en que el expresidente Gonzalo Sánchez de Lozada fue víctima de un "golpe" en una revuelta popular.

El jurado, una vez conformado, dirimirá sobre el resarcimiento económico en favor de nueve familiares de las

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Ballet ruso deleitará a paceños

Los Zares del Ballet Ruso y solistas ofrecerán esta noche en La Paz, una presentación de ensueño con temáticas del Lago de los Cisnes, la Bayadera, Cascanueces, la Muerte del Cisne, entre otras.

El Teatro Municipal Alberto Saavedra Pérez es el lugar de

la cita y la experiencia también se repetirá la hermosa exhibición. El 8 de marzo, este elenco de baile se trasladará a Cochabamba donde ofrecerá su show en el coliseo del colegio Alemán Santa María.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



PARTE DEL ELENCO DEL EXQUISITO BALLET CLÁSICO QUE VISITA BOLIVIA.

Hoy en Nuevos Horizontes

"Una guerra nuclear entre Rusia y EEUU sería el fin de la civilización"



"El mantenimiento en Europa de armas nucleares no estratégicas de EEUU, acompañado de la práctica desestabilizadora de las 'misiones nucleares conjuntas', impide el desarme nuclear", agregó el canciller ruso.

Buzhinski ha aseverado que "los militares se están preparando" para esta amenaza. "El Ejército ruso se está preparando y el Ejército estadounidense hace lo mismo. Y es el deber de los políticos advertir a los ciudadanos de que tales preparativos están teniendo lugar", ha sostenido.

Con la edición de hoy

"Efeméride de la ciudad de El Alto"



bienestar, su crecimiento y expansión son imparables por el esfuerzo de sus habitantes.

La población no descansa en su labor de conseguir el sustento diario, ciudad que aspira a mejores días.

